



© privat

Zukunft

## Einfacher Zugang zu Bitcoin & Co

Eric Demuth, Bitpanda

Digitale Assets? Noch immer für viele völliges Neuland. Bitpanda gestaltet den Kauf und Handel von Kryptowährungen für alle einfach und sicher, so Co-Gründer Eric Demuth. Wir Bitpanda-Gründer waren Krypto-Fans der ersten Stunde. Damals war es allerdings noch unglaublich schwierig, Bitcoin und andere digitale Assets zu kaufen. Darum waren wir überzeugt: Das geht auch einfacher! Gesagt, getan: Im Jahr 2014 haben Paul Klanschek, Christian Trummer und ich dann Bitpanda in Wien gegründet. Seither hat sich an unserer Mission wenig geändert: Nach wie vor wollen wir die Barrieren in der Finanzwelt überwinden und es allen so einfach wie möglich machen zu investieren. Zwei Produkte bietet Bitpanda hierfür bereits an: eines für die "breite Masse" und eines für Profis, also erfahrene Trader, und mittel- bis langfristig auch Finanzinstitute.

"Bitpanda ist ein Neobroker - wir haben also von Anfang an ein rein digitales Produkt aufgebaut, das in einer internationalen Zielgruppe Anklang findet. "

Die Userzahl steigt rasant. Auch aufgrund großer Nachfrage haben wir bereits im letzten Jahr mit Expansionen begonnen und sind nun in Spanien, Italien, Frankreich, Türkei und Polen aktiv.

More to come, gerastet wird nicht. Wir werden weiter innovative Produkte liefern, die von jedermann genutzt werden können - unabhängig vom finanziellen Background oder dem Bildungsstand. Dafür werden wir natürlich auch das Team stark vergrößern. Die meisten unserer Kunden haben vorher noch nie Kryptowährungen oder Gold gekauft und haben nun deutlich mehr Interesse und Investment-Know-How. 2021 wird das Jahr werden, in dem persönliche Finanzen neue Aufmerksamkeit bekommen. [www.bitpanda.com](http://www.bitpanda.com)  
Online seit 27.01.2021 (Aktualisiert: 02.03.2021)